

Des jeunes vénézuéliens marchent en hommage à la rébellion civile et militaire de 1992



Caracas, 4 février, (RHC).- Des jeunes vénézuéliens ont organisé aujourd'hui une marche à l'occasion du 24^e anniversaire de la rébellion civile et militaire dirigée par le commandant Hugo Chávez, le 4 février 1992.

La marche est allée de l'Académie Militaire de la Force Armée Nationale Bolivarienne à la Caserne de la Montagne où reposent les restes du leader bolivarien.

Le ministre de l'Information et des communications, José Marcano, a exhorté les jeunes à étudier et à approfondir sur les causes qui sont à l'origine de ce fait historique, qui a marqué le début de la Révolution bolivarienne.

Il les a appelé à réviser les indices de pauvreté du pays avant la Révolution, comme conséquence des mesures anti-populaires des gouvernements de la 4^e République, période qui a duré plus de 4 décennies et qui a pris fin avec l'arrivée au pouvoir du président Chavez en 1999.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83278-des-jeunes-venezueliens-marchent-en-hommage-a-la-rebellion-civile-et-militaire-de-1992>



Radio Habana Cuba